

BREVES

EMPRESAS

Zara comenzará a vender por internet a partir de 2010

■ Zara se lanza a la venta por internet. La multinacional Inditex anunció que el buque insignia del grupo comenzará la venta *on line* de sus productos en la campaña otoño-invierno 2010. Inicialmente se ofrecerá el servicio en España, Francia, Alemania, Reino Unido, Italia y Portugal, para ser progresivamente introducido en todos los mercados. De momento, las transacciones en tiendas siguen arrojando buenas noticias para la firma. La facturación de Inditex creció un 7% hasta los 4.861 millones de euros en el primer semestre del año.

INDICADORES

El IPC anual de EEUU cae un 1,5% pese al repunte de un 0,4% de agosto

■ El Índice de Precios al Consumo (IPC) interanual estadounidense cayó un 1,5% pese a la subida del 0,4% registrada en agosto, según informó ayer el Departamento de Trabajo. El dato del mes estival superó en una décima las expectativas de los analistas, que esperaban un repunte del 0,3%. La inflación subyacente, que excluye los precios más volátiles de la alimentación y la energía, fue del 0,1% en agosto, en línea con las previsiones mayoritarias del mercado.

BANCA

Barclays reestructura sus 'activos tóxicos' con un fondo de dos ex directivos

■ La entidad británica Barclays transferirá activos crediticios de riesgo por valor de 8.400 millones de euros a través de su venta al fondo Protium Finance. El nuevo fondo está formado por la firma de gestión de inversiones C12 Capital Management, cuyos socios principales son dos ex directivos de Barclays, Stephen King y Michael Keeley.

CASO URBANOR

Los Albertos echan balones fuera y responsabilizan a sus abogados

■ La estrategia de Los Albertos en el juicio por la carta falsa del caso Urbanor es poner la pelota en el tejado de sus abogados en esa época, también encausados, para que sean ellos quienes defiendan ante el tribunal su inocencia. El mecanismo está claro. Alberto Cortina y Alberto Alcocer niegan categóricamente cualquier relación con la misiva y sostienen que fueron sus letrados quienes tomaron las decisiones.

EL IMPACTO DE LA CRISIS

La recesión se llevará por delante 2,7 millones de empleos hasta 2010

La OCDE estima que la tasa de paro en España continuará aumentando en los próximos meses hasta rozar el 20%, el doble de la media de los países que conforman el organismo

• La institución pone en duda la eficacia de las medidas de estímulo fiscal puestas en marcha por el Gobierno de Zapatero, sobre todo el Fondo de Inversión Local.

I.MANCHOBAS (FP) / PARIS-MADRID

La crisis económica que comenzó a finales de 2007, se llevará por delante 2,7 millones de trabajos en España hasta el año que viene. Así lo afirma la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) que en su *Informe sobre Empleo 2009*, donde pronostica que la tasa de paro en el territorio nacional seguirá subiendo en los próximos meses hasta acercarse al 20% de la población activa el próximo ejercicio, concretamente, el 19,8%, el doble que en la media de los países de la institución, que alcanzará el 9,9%. Estos cálculos implican que, solo en la segunda mitad del año y 2010, las listas del INEM engordarán con 500.000 nombres más.

La vicepresidenta segunda y ministra de Economía y Hacienda, Elena Salgado, matizó que las cifras de la OCDE confirman que lo más agudo de la recesión ha pasado «también para el empleo», ya que España ha hecho ya «el ajuste más importante» en este campo, a diferencia de otras naciones. Mientras, el portavoz de Finanzas del Partido Popular, Cristóbal Montoro, señaló que el documento muestra que el país es «el primero del mundo» en tasa de paro.

El informe constata que el territorio nacional ha experimentado el mayor incremento en pérdida de puestos de trabajo de los 30 Estados incluidos en la organización desde el comienzo de la crisis en diciembre de 2007. Desde entonces, el empleo se ha reducido en casi 2,3 millones de personas, y la tasa de paro ha repuntado en 9,7 puntos, hasta alcanzar



La vicepresidenta económica, Elena Salgado, durante una intervención en la Cámara Alta. / MANUEL H. DE LEÓN (EFE)

La vicepresidenta Salgado considera que el informe constata que «lo peor de la crisis ya ha pasado»

el 18,5% en julio, la tasa más alta de la OCDE.

La institución dirigida por Ángel Gurría señala que, a pesar de que se aprecian signos de recuperación en los países miembros, las listas del INEM en España seguirán aumentando, aunque la ma-

yor parte del incremento «ya se ha producido», mientras que en otras naciones todavía se prevén repuntes significativos.

LLAMADA DE ATENCIÓN. No obstante, aunque el grueso de la destrucción de puestos ya se ha producido, la OCDE apunta que, si no se adoptan profundas reformas estructurales, esta situación será «significativamente peor». En este sentido, afirma que, dada la especial virulencia de la recesión, Madrid ha adoptado medidas de estímulo fiscal por encima de la media de la organización, entre las que se incluye el Fondo de Inversión Local, que ha permitido la creación de 400.000 trabajos, «aunque en su mayoría son tem-

pórale y están siendo utilizados para preservar los empleos existentes, más que para crear puestos nuevos».

El informe muestra, asimismo, que los grupos más débiles, como los jóvenes, inmigrantes, los trabajadores menos cualificados y los temporales seguirán siendo los más afectados por el aumento del paro y subraya que España presenta un elevado componente sectorial en la destrucción de puestos de trabajo. Como ejemplos, recuerda que el empleo en la construcción se redujo un 25% entre el segundo trimestre del pasado año y el mismo período de 2009, mientras que la tasa de paro de los inmigrantes se sitúa ya en el 28%, el doble que la media.

Las cajas ganan menos, pero podría cerrar 2009 por debajo de un 7% de morosidad

OTR-PRESS / MADRID

Las cajas de ahorro cerraron el primer semestre del año con un beneficio atribuido de 3.445 millones de euros, un 32,7% menos que durante el mismo período del ejercicio anterior. La morosidad hasta agosto se situó en el 5,17%. Estos datos, según el presidente de la Confederación Española de Cajas de Ahorros (CECA), Juan Ramón

Quintás, podrían situar la deuda impagada a final de 2009 por debajo del 7%.

Así lo señaló el dirigente en la sede central de CajaGranada durante la presentación de las ganancias del primer semestre de estas entidades, que han obtenido unos resultados «razonablemente satisfactorios» a pesar de la crisis, si se tiene en cuenta que la actividad

del sector creció un 5,8% hasta situarse en 1,31 billones de euros.

Para Quintás, de mantenerse estas cifras «razonables» no habría «ningún problema» en el futuro, si bien el año que viene se sigue presentando «muy difícil», habida cuenta de que se mantendrá la contracción de la economía y el aumento del paro, que se traduce en un menor negocio.

Por otra parte, y en relación con las fusiones de las cajas, el financiero criticó a los Gobiernos regionales por las «trabas» que ponen a estos procesos y añadió sobre el recurso presentado por algunas comunidades autónomas al Fondo de Reestructuración Ordenada Bancaria, FROB, que cada comunidad puede hacer «lo que le parezca para defender sus derechos».